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●友好クラブ 

 韓国・龍仁ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 3600 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

 インターアクトクラブ 

                                     
 
 
 
 
 
 
 
     
 
 
 
 
         
 
      
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
           

     

会員増強委員長    

     2016～17 年度「地区会員増強・会員維持セミ 

ナー」が、新年度スタート前の 6月 7日（火）、 

16:00開始、17:30終了の予定で、アイクロス 

湘南 6階で開催され、櫻内会長、早川幹事とと 

もに出席してまいりました。 

当日の出席者は地区役員 37名、各クラブか 

ら 126名、計 163名とのことで、スケジュール 

としては、役員各位の挨拶に続き、「ようこそ 

ロータリーへ」と題する DVD上映が 15分、元 

RI理事・R米山記念奨学会理事長 小沢一彦氏 

（横須賀 RC）の講演が 40 分でした。 

さてセミナーの具体的な内容ですが、まず、 

司会の地区会員増強・会員維持委員会の新井副 

委員長から今年度、「当地区の会員増強目標は 

 

     
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
         

 
        

田後 隆二 

会員数 50名以下のクラブは純増 1名、51名以 

上のクラブは 2名以上」との発言がありました。 

これは地区としての目標であり、達成可能性 

の高い、現実的なものだと思いますが、後段、 

小沢氏の講演では、「自分のクラブの適正人数 

は、自分のクラブで考えるように。」とおっし 

ゃっていました。 

当クラブにおいては、創立 40周年にちなみ、 

会員数 40名以上達成という会長の実施計画が 

示されておりますので、純増 4名以上が目標と 

いうことになります。 

次に加藤委員長の開会の言葉、秋山地区幹事 

から出席者紹介、田中賢三ガバナー（前年度） 

挨拶、佐野ガバナーの挨拶と続きました。 

 

会 長 櫻内 康裕  幹 事 早川 正彦 

 



     

 

概ねスローガン的なお話しが多い中、佐野ガバ 

ナーからは、入会 3年未満で退会する会員が多い 

との認識から、今年度はグループ単位で新会員セ 

ミナーを開催するとの具体的方策が示され、当ク 

ラブにおいても、入会間もない会員が多くいらっ 

しゃいますから、会員維持のため、クラブ独自の 

対応が必要になろうかと思います。 

DVD「ようこそロータリーへ」は、新会員候補 

者向けに作成されたもので、東京広尾 RC の服部 

陽子会員に連絡すると、1枚 500 円で分けていた 

だけるとのことです。その内容は次のようなもの 

でした。 

1905年、RC は会員の相互扶助と親睦を目的と 

して米国シカゴで創立。1907 年、公衆トイレを設 

置するキャンペーンを始めたのが、社会奉仕の始 

まり。全世界に約 35,000クラブ、約 120 万会員。 

（2016 年 3月 31日 RI公式発表：35,247クラブ、 

会員総数 1,235,100人） 

 日本では 1920 年設立の東京 RC が最初で、現在、 

34地区、約 2,300クラブ、約 9万会員。（2016年 

4月末現在：2,269クラブ、会員数 89,141人） 

毎年 1 回、地区大会や国際大会が開催される。 

ポリオ撲滅や世界平和を標榜し、世界 6か所に「ロ 

ータリー平和センター」を設置。日本では国際基 

督教大学に置かれている。 

活動事例として、青少年育成、奨学金制度、交 

換留学生、会員交流などを挙げ、実際の会員から、 

所属クラブの様子や、活動で印象に残っているこ 

となどが語られています。 

世界のロータリアンとしては、フランクリン・ 

ルーズベルト、ジョン・F・ケネディ、マーガレ 

ット・サッチャー、チャーチル、シュヴァイツァ 

ー、ウォルト・ディズニー、カーネル・サンダー 

ス、ビル・ゲイツなどを紹介。最後に、各クラブ 

によって、活動内容は様々であると締めくくられ 

ました。 

そして、本セミナーのメインメニューである、 

小沢一彦氏の講演が始まりました。国際ロータリ 

ーや、公益財団法人ロータリー米山記念奨学会の 

お話しが大半であり、日頃なかなか知ることので 

きない内容ではありましたが、それがどのように 

会員増強と結びつくのかは、聴き手のたくましい 

 

 

 

想像力に委ねられました。また、小沢氏がガバナ 

ー就任当時、所属する横須賀 RCの会員を 28名増 

員したご経験を基に、クラブ運営についても独自 

のご見識を示されました。質疑応答では、会員増 

強のモチベーションを維持する秘訣を質問され、 

それは会長の責任であること。また、会員維持の 

ためには、紹介者がよく面倒をみることが肝要で 

あるとの回答をされました。 

最後に大谷ガバナーエレクトから、ロータリー 

クラブの財産は会員であり、適正人数を保つべき 

ことが述べられ、終了となりました。 

本セミナーを通して私が感じたことは、会員増 

強・維持に王道はないことと、当クラブの特性を 

活かし、内外から魅力あるクラブであり続けるこ 

とが会員増強・維持に繋がるのではないかという 

ことでした。具体的には、会員増強ショートスピ 

ーチを今年度も継続し、情報集会を早期に開催し 

て頂き、「創立 40周年を会員 40人で迎えよう！」 

という機運を高めていきたいと思います。皆さん 

のご協力をよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 昨日は相模原市少年野球ジュニア大会の開会式 

に行ってまいりました。また当日、参加して頂き 

ました会員皆様には感謝申し上げます。12名の方 

に出席して頂きました。 

 ジュニア大会は、6年生が抜けての新チームで 

の戦いで、各地区から勝ち抜いてきた 16チーム 

でのトーナメントで開催されます。 

 始球式は 2年前の黛会長年度に、私が代理でや 

りましたが、その時は大暴投でした。↗ 

 



 

                  
     今回はリベンジで行ってまいりましたが、やは 

り大暴投でした。しかし、バッターがいなかった 

ため、やり直しになり、再度投げましたが、今度 

はワンバンドで、本来であればバッターが空振り 

するところ、バットに当たってしまい、またして 

も笑いを取ってしまいました。決勝は天候の関係 

もあるようですが、7月 30 日（土）の予定になっ 

ているそうです。 

 陽光園“夕涼み会”ですが、例年通り 8月 6日 

（土）16時 30分～18時 30 分まで開催致します。 

風船を 800個用意しております。当日は、光明学 

園インターアクトの生徒も参加されます。駐車場 

は、光が丘小学校校庭を用意してあるとのことで 

す。皆さんのご参加をお待ちしております。 

 なお残念なことに、陽光園“夕涼み会”は今年 

度が最後になるとのことです。政令都市となり、 

各施設が区ごとに整備され、また生徒の減少もあ 

って、別の施設となるそうです。担当の所長から 

長い間、ご支援有難うございましたとの言葉があ 

ありました。 

 先日 13日から、フィリピンへ金沢会員と行っ 

てきましたが、報告は次週にさせて頂きまして、 

本日はお土産だけ、先に回させて頂きます。 

  

    
     
 
 

２０１６年７月１８日（祝） 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
光明学園より預かったシューズをフィリピン 

 マカティ・ボブラシオンＲＣに持参 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
「ひばり球場」にて 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

  

                

 

 

●櫻内会長、早川幹事 

①「会員増強セミナー報告」の田後会員、宜しく 

お願い致します。 

②「結婚記念日祝」の大塚会員、おめでとうござ 

います。 

    ③昨日「少年野球開会式」に出席の皆さん、あり 

     がとうございました。 

●中里 和男会員 

①櫻内年度の理事・役員の皆様、頑張って下さい。 

②先般、家内の誕生日祝を戴き、ありがとうござ 

いました。 

●大塚 正浩会員 

結婚記念日祝、ありがとうございます。18年目 

を迎えることができました。 

●田後 隆二会員 

①大塚さん、結婚記念日おめでとうございます。 

②セミナー報告をさせていただきます。 

●瀬戸 裕昭会員 

①田後会員増強委員長、本日の卓話、宜しくお願 

い致します。 

    ②結婚記念日祝の大塚会員、おめでとうございま 

す。当然、記念日は忘れていませんよネ！ 

    ③そろそろ梅雨明けですが、引き続き、体調管理 

     にはお気をつけ下さい。 

●藤本 恵介会員 

①大塚さん、結婚記念日おめでとうございます。 

②櫻内会長、始球式お疲れ様でした。体は大丈夫 

でしょうか？  

    ●佐々木 敏尚会員 

    ①本日、結婚記念日祝を受けられる大塚さん、お 

めでとうございます。 

    ②昨日、初めて少年野球の開会式に出席しました。 

     猛暑の中、皆様大変お疲れ様でした！ 

    ●小野 孝会員 

    ①暑中お見舞い申し上げます。 

    ②会長と金沢さん、フィリピンへの奉仕活動、ご 

     苦労さんでした。 

    ③大塚さん、結婚記念日祝おめでとうございます。 

 

 

 

 

 

 

●金沢 邦光会員 

①先日はスマイル大賞を戴きまして、ありがとう 

 ございました。 

②フィリピン、マカティボブラシオンＲＣを訪問 

 してきました。歓待して頂きました。 

●小崎 直利会員 

①7月結婚記念日お祝の大塚会員、おめでとうご 

ざいます。 

②田後会員、会員増強セミナーの報告、よろしく 

お願い致します。 

●冣住 悦子会員 

①大塚さん、結婚記念日祝おめでとうございます。 

②田後さん「会員増強セミナーの報告」よろしく 

 お願いします。 

●江成 利夫会員 

①結婚記念日祝の大塚さん、おめでとうございます。 

②会員増強セミナー報告の田後委員長、よろしく 

 お願い致します。 

●伊倉 正光会員 

①田後委員長、会員増強セミナーの報告よろしく 

 お願いします。 

②大塚会員、結婚記念日祝おめでとうございます。 

●黛 裕治会員 

①7月ご結婚記念日お祝の大塚さん、おめでとう 

 ございます。 

②会員増強セミナー報告の田後さん、宜しくお願 

 いします。楽しみにして、いいですか?! 

③すみません！ 次週、休みます。 

●豊岡 淳会員 

①大塚さん、結婚記念日祝おめでとうございます。 

②田後さん「会員増強セミナーの報告」よろしく 

 お願いします。 

●大井 達会員 

①大塚会員、結婚記念日おめでとうございます。 

②本日は、例会の途中で退出致します。申し訳あ 

 りません。 

本日のスマイル額 １９，０００円 

スマイル累計額  ７８，０００円 



  

 

 
    「台中文心ＲＣ表敬訪問の報告」 

    国際奉仕委員 阿部 毅 

     
 
 
 
 
 
 
 
 

7 月 6 日（水）台中文心 RC の今年度初例会、 
    「何淑鈴（Meiji）会長就任式」に合せて、江成会 
    員と 2 名で行ってきました。当日は、台風 1 号の 
    影響で大荒れの天候でした。 

就任式には、地区ガバナーや各クラブ会長、関 
係者の他に会員家族も参加し、総勢 100 名を超え 
る盛大なパーティーでした。就任式終了後、関係 
役員との打合せで、先方からの要望事項を下記に 
て報告致します。 

    ①来年 4 月 22 日（土）台中文心 RC10 周年記念 
     式典の訪問時は、できれば台中で 2 泊してほし 
     い。（社会奉仕、ゴルフ、観光などを企画する） 
     ・・Meiji 会長より 
    ②友好クラブ締結を機会に、グローバル補助金を 
     活用し、アジア地域を中心とした国際奉仕活動 
     のテーマ作りをスタートしていきたい。 
     ・・林岳毅（YoungBank）国際奉仕委員長より 
    ③来年 5 月 27 日（土）当クラブ 40 周年記念式典 
     には、台中文心 RC から家族を含め 30 名位で 
     参加します。今後の両クラブは、昨年の相模原 
     中 RC の藤本会員の職場研修（台中文心 RC 会 

員のお嬢さん、エミリーさんを受入れ）のよう 
な会員子弟の相互交換研修を継続し、友好クラ 
ブを「青少年奉仕」を軸に置き進めていきたい。 

     ・・初代会長：郭錦堂会員より 
    ④当クラブの連絡窓口担当者と、来年 4 月 22 日 
     の 10 周年参加予定人数を連絡下さい。 
     ・・台中文心 RC の担当は、林岳毅（YoungBank） 

国際奉仕委員長です。 
     尚、台湾には日本語のみで例会を行う台北東海 
    

 
 
RC もあります。米山学友や日本の関連会社の方 
が会員であり、例会は食事が 1 時間、例会が 1 時 
間で計 2 時間です。海外では、このように日本と 
は違うやり方をしているクラブがありますので、 
知っておいて頂ければと思います。 
〇台中文心ＲＣ例会（就任式）にて 
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＜規定審議会について＞（要約） 
RI 事務総長 ジョン・ヒューコ 

 2016 年 4 月 10～15 日に米国イリノイ州にて 
開催された規定審議会による決定を報告します。 
 計 181 件の立法案が審議され、47 件の制定案 
（RI の組織規定を改正する立法案）及び 14 件の 
決議案（RI の組織規定の改正を求めない立法案） 
計 61 件を採択しました。 
 尚、採択された 47 件の制定案の内、18 件は修 
正の上、採択されました。 
 RI 細則に準拠し、クラブは採択された制定案ま 
たは決議案に対して、反対を表明することができ 
ます。反対表明書式は 2016 年 8 月 15 日必着で、 
エバンストンの RI 世界本部に提出しなければな 
りません。 
 審議会が採択した立法案について、必要数の反 
対票が提出された場合、その立法案は一時保留と 
みなされます。全ロータリークラブの投票は、RI 
細則の規定に則って実施され、投票結果に基づき、 
一時保留の立法案が無効となるか、または復権す 
るかが決まります。 
 各クラブは規定審議会の決定のいずれかに反対 
する場合のみ、表明書式に記入し、ご返送下さい。 
審議会の決定に反対しない場合は、何も提出する 
必要はありません。 
 



 
 

   
報告事項 
１．第 2780 地区ガバナー事務所より 

①地区大会記念 親睦ゴルフコンペのご案内 

（※詳細は回覧にて） 

     日時：9月 26日（月）8時スタート 

 場所：レイクウッドＧＣ（大磯町） 

     参加費：5,000 円 プレー費 16,320円  

募集人員：200名 申込締切：8月 12日 

２．相模原橋本ロータリークラブより 

①七夕まつり「エンドポリオキャンペーンのお知

らせ」 

     橋本七夕まつりにて、エンドポリオ募金を行う 

ことになりました。メイン通りにテントを構え、 

     下記日程にて行いますので、ぜひお立ち寄り下 

さい。（詳細は回覧にて） 

日時：8月 5日（金）～7日（日）14時～  

テント設置場所：橋本駅北口より（回覧参照） 

②例会時間・曜日変更のお知らせ 

     今年度より毎週木曜例会となります。 

第 1・3 週木曜 18時～ 第 2・4週木曜 12時～ 

３．相模原西ロータリークラブより、エンドポリ 

オキャンペーンのお知らせ 

東林間サマーわぁ！ニバルにて、ロータリー活 

動のＤＶＤ上映とポリオ募金を行いますので、 

ぜひお立ち寄り下さい。（詳細は回覧にて） 

日時：8月 6日（土）～7日（日）18時～  

場所：東林間駅より リスコンビル前 

 

※8 月 3日（水）移動例会・千曲川ＲＣとの合同 

例会（バーベキュー会）の出欠表を回覧してお 

ります。次週 8/26日例会までにご記入をお願 

い致します。（詳細は回覧にて） 

ＡＭ8時集合 商工会議所前→相模原駅前 

     会費 3,000 円 マイクロバスチャーターにて。 

 

        

 ●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3 

               相模原商工会館３Ｆ 

       TEL 042-758-5750  FAX 042-758-1605 

 ●例会場 相模原市民会館「あじさいの間」 

   〒252-0239 相模原市中央区中央 3-13-15 

       TEL 042-752-4710 FAX 042-753-2000 

 ●Ｅ-mail:rotary@tbg.t-com.ne.jp 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・大塚 正浩会員  

7 月 18 日 

     
例会プログラム 

７月２６日クラブフォーラム「規定審議会に 

     ついて」担当：会長、瀬戸委員長 

８月 ２日→３日（水）移動例会 

    「千曲川ＲＣとの合同例会」 

   ９日クラブフォーラム「40周年について」 

      担当：丸子実行委員長 

     定例理事役員会 

例会記録 

点  鐘  １２時３０分 

場  所  相模原市民会館「あじさいの間」 

司  会  伊倉 正光ＳＡＡ 

斉  唱  ロータリーソング「我らの生業」 

ソングリーダー 池之上 和哉会員 

出席報告 

 

 

 

 

 

 

●例会日 毎週火曜日 １２：３０～１３：３０ 

●編 集 親睦活動委員会 

 委員長：瀬戸 裕昭 副委員長：池之上 和哉 

 委員：中里 和男、永保 固紀、竹田 繁 

    小崎 直利、大坪 征弘、大井 達 

    中山 徹男、藤本 恵介、山崎 順子 

●http://sagamihara-naka.sakura.ne.jp 

会 員 出席（出席対象 26名） 事前メイク者 

３６名 ２６名 ２名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率(7/5) 

３名 ９０．３２％ ９６．８８％ 


